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今天给各位分享股指期货能都买跌吗的知识，其中也会对股指期货能都买跌吗知乎
进行解释，如果能碰巧解决你现在面临的问题，别忘了关注本站，现在开始吧！
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为什么股指期货一开，A股就乖乖下跌，难道机构都对A股不看好？

我国的股指期货确实给A股带来的多数是负面的记忆。沪指10年原地踏步就是股指
期货上市的这10年，要说没有关系，恐怕鬼都不信，但都归咎于股指期货确实也有
失公允，因为影响股市涨跌的因素很多，它只能算影响力较大的一个。

2010年股指期货仓促推出，其实颇让人诟病。无视中国股市不成熟的现状，热衷
于搞所谓金融创新，本意也许是好的，什么套期保值对冲投资风险啦、股票的价值
发现啦、熨平市场波动啦……理论上没有问题，可在现实中明显不是那么回事。因
为这是个纯投机的市场，机构套保单所占比例微乎其微，投资者进入股指期货市场
多数是进行“零和博弈”的纯粹投机，这就产生了种种难以抑制的问题，比如资金
操纵，比如过度交易，等等。说句不好听的，和纯粹赌场没什么区别。股票还能说
算个投资，而股指期货绝大多数都是纯对赌。刀哥2010年就思考过，这种交易者之
间的财富转移根本不产生任何价值，对社会有什么益处呢？难道就是为了实现财富
的再分配？这分明是资源空转，只能造成人力财力的白白损耗。10年过去了，刀哥
依然想不通这个问题，所以对股指期货依然持保留态度。

众所周知，2015年发生了股市风波，当时许多人把矛头指向股指期货。可以说股
指期货确实起了极其恶劣的作用，显著加剧了市场波动。一种股市的衍生品，交易
量却数倍甚至十几倍大于股市，儿子大于老子，到底谁决定谁？衍生品反而操纵了
股市的走势，显示了现代金融扭曲、畸形的一面。后来的事情大家都知道，股指期
货被阉割，至今仍没有完全恢复正常。但对股市的伤害是深重而持久的，A股至今
没有恢复元气，有股指期货的很大“功劳”。

刀哥知道有许多人不认可上述观点，会拿出他们书本上学到的理论来反驳。不过刀
哥只认事实，股指期货发现价值的功能没看到，只看到了操纵和扭曲，熨平波动的
功能没看到，只看到了助涨助跌。套保功能倒是存在，可它只是庞大交易里的配角
。好几年没再关注股指期货了，也许很快它就会被完全放开，但如果不完善规则，
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那么2015年的惨剧还会重演。

股票这种特殊商品，天生自带泡沫，所以多数时间里做空要比做多容易。就好像物
体悬在空中，向下坠落总比向上容易的多，地球有引力嘛。只有推力大于引力的时
候才能向上运动。股票的推力来自于充沛的资金，而下跌太容易了，没有人接盘就
可以无量空跌。所以刀哥看来，股指期货自身属性就偏空。

文中图片来自网络，如涉版权提示即删。

既然很多人都说“做空股指期货能赚很多钱”，为什么投资者还不一起
去做股指期货？

一没程序化交易，二没足够的资金和筹码。我指的是数亿的筹码能短期对股市进行
影响的举个例子，哪怕一两家机构集中火力砸茅台，平安银行等权重指数肯定会立
马往下走甚至导致跟风盘恐慌盘抛售三散户都是自己的钱更不可能搞什么老鼠仓

股指期货适合投资吗？

股指期货是需要一定的知识体系的，同时也需要有一定的资金做后盾，需要熟悉各
方面的经济动向，是需要一定的心理承受能力。因为有可能大败一场，也有可能大
大获全胜。

求大神指教下，期货的上证指数可以买涨买跌嘛

可以双向，这就是期货市场的一大特点。买就不说了，这里说卖。按卖价卖出就算
是买跌，只是卖了之后就要价格下跌才能有浮盈，和买的情况相反。

关于股指期货能都买跌吗的内容到此结束，希望对大家有所帮助。
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